
２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和２年２月１４日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、 

高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎文化財室長、高畑教育総務課主幹 

 

○２月教育委員会報告 

 粟田教育長から、２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和元年度３月補正予算（第６号）について 

 大江教育総務課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○令和２年度当初予算について 

 大江教育総務課長から、議案内容の概略について説明。 

 教育委員会各課長から、各課所管予算の内容について説明。 

 ・学校トイレの洋式化が進んでいることや耶馬溪高校の通学に対する補助ができて喜びの声が 

届いている。 

  →今年度末で約７１％の整備状況、今後も継続していく。 

市としても耶馬溪校の支援について、できることは行っていきたい。 

・タイムレコーダーの導入で、先生たちの働き方改善という点で少し前に進めばと思う。 

 ・巡回図書館の中に福澤諭吉先生の本が手に取りやすくあるとか、子どもたちが読みやすいよ 

うな本を選んでいただく状況にしていただきたい。 

  →郷土の偉人福澤先生について、子どもたちの目に触れるような、また手に取りやすい環境 

づくりを更に行っていきたい。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津文化会館条例の一部改正について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

 ・プロジェクターが新しくなったということか。今までは２階の暖房費は料金をもらっていな 

かったということか。 

  →プロジェクターを新しく購入し、利用の要望があって料金を定めるもの。 

暖房費については、他室の規定を運用し料金をいただいていたが、今回条例できちんと定 

めることにした。利用者の負担は今までと変わりない。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

 

 

 

【裏面につづく】 



○中津市文化財調査員の委嘱について 

 高崎文化財室長から、名簿のとおり委嘱したことを報告。 

 ・具体的にどの様なことを定める立場なのか。 

  →新しく文化財として指定にしたい時に、教育委員会から諮問をし、その諮問に対する審査 

等を行う事が、一番主なものとなる。 

その他特に意見等なかった。 

 

○その他 

教育委員から 

・コロナウイルス対策について、取り組み状況は。 

→感染症の啓発を行っているところではあるが、刻々と状況が変わっており、国・県、庁内 

で情報共有をしっかり行いながら対策を進めているところ。 

 

 

１４：１５ 閉会 


